



14ème législature

Question N° : 103828	De M. Jean-Claude Bouchet (Les Républicains - Vaucluse)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé		Ministère attributaire > Solidarités et santé
Rubrique > professions de santé	Tête d'analyse > médecins	Analyse > agressions. protections.
Question publiée au JO le : 11/04/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé concernant la situation préoccupante des médecins. Menaces, vandalismes, vols, agressions physiques, verbales, près de 1 000 déclarations d'incidents ont été enregistrées par l'Observatoire national de l'ordre des médecins contre 924 en 2015. La moyenne s'établit à 741 déclarations annuelles depuis la création de cet observatoire. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle compte mettre en œuvre afin de protéger cette profession si engagée auprès de leurs concitoyens.